
Mot de la présidente 
 

 

Bonjour à tous. Merci à tous d’être venus aussi nombreux ce dimanche matin. Je tiens à remercier de sa 

présence Mr Roland Martin président de l’Ufolep 87 ainsi que Mr Ostrowski du Conseil Départemental 87. 

Mme Rozette, adjointe au Maire de Limoges en charge des sports, est absente malgré sa réponse positive à 

notre invitation  

 

Avant de commencer mon discours je souhaiterai vous proposer une minute de silence en souvenir de notre 

amie Michèle, décédée récemment d’une longue maladie ; bénévole sympathique, elle avait toujours le 

sourire et prenait plaisir à être parmi nous sur nos différentes manifestations. Merci pour elle.  

 

C’est pour moi un grand plaisir de vous retrouver, et c’est très chaleureusement que j’accueille ici chacun 

d’entre vous au nom de notre association. Vous faites tous ou souhaitez faire partie de notre club de 

pétanque LJL PETANQUE LIMOGES. A cette occasion je vous remercie d’être tous présents ou 

représentés. Créée au printemps 2017, avec seulement 16 licenciés, il en est à sa 7eme année d’existence et 

comptait cette année 59 licenciés. Nous noterons certainement quelques départs pour cette nouvelle saison 

mais compensés par quelques demandes pour rejoindre notre club qui restent à finaliser avec le bureau après 

cette AG.  

 

La saison 2024 s’est déroulée normalement entre fair-play, convivialité et résultats très honorables pour la 

plupart d’entre vous. Notre club a eu la joie de voir remporté un titre de champion départemental en triplette 

double appartenance ainsi que celui de vice-champion départemental en vétérans. Record battu pour le club 
cette année avec 7 équipes qualifiées qui l’ont représenté sur le National UFOLEP début juillet. Je 

reviendrai sur ces belles prestations lors de la présentation du rapport moral de l’année écoulée.  

J’aborderai également les résultats du club sur le challenge ufolep. Je vous invite donc tous à continuer à 

participer ainsi à la vie de votre association, à vous rendre sur les concours proposés par les différents clubs 

du département, à faire votre maximum sur les championnats, et à garder toujours cet esprit de convivialité 

et de simplicité qui nous anime. J’ai un message à vous adresser de la part de Mr Jean Marie Guiraudou qui 

n’a pas pu se joindre à nous aujourd’hui : il vous félicite tous pour votre esprit sympathique, et votre 

engouement à représenter dignement votre club sur les terrains tout au long de l’année. Vous transmettez 

l’esprit ufolep qui malheureusement a tendance à s’éclipser ces dernières années. Continuez d’être natures, 

enjoués et engagés. L’amitié est une denrée rare qu’il faut savoir préserver…  

Ce soir vous êtes cordialement invité à partager vos idées novatrices pour améliorer la vie de votre club. La 

séance se déroulera de la façon portée à votre connaissance dans la lettre de convocation, c'est-à-dire : 

 

* rapport financier et budget prévisionnel par notre trésorier Jean Luc dont les comptes ont été vus par David 

Jarry vérificateur aux comptes pour cette année. 

* rapport moral par la secrétaire, c'est-à-dire moi-même, suivis par les projets du club pour la nouvelle 

saison sportive et associative ainsi que la préparation de l’interclubs du 15 septembre.   

* La remise des récompenses aux champions départementaux TDA ainsi qu’aux meilleurs joueurs du club 

classés dans le challenge 2024. 

* Puis vous aurez tous la parole pour nous soumettre vos idées, vos projets, et poser vos questions ;   

* À l’issue de cette AG, les membres du bureau statueront sur les nouvelles demandes de licences  

 

Et pour terminer, nous nous retrouverons pour partager ensemble le verre de l’amitié qui sera ensuite suivi, 

pour les personnes inscrites, par le repas simple mais amical qui nous permettra de belles retrouvailles avant 

de passer à la coupe de la présidente qui se jouera en 3 parties maximum et récompensera la meilleure 

équipe du jour.  

 

Tous les documents portés à votre connaissance aujourd’hui, ainsi que les statuts et règlement du club sont à 

votre disposition sur le site internet du club ou à notre domicile.  

 

Je vous remercie pour votre attention lors de cette réunion qui j’espère apportera des réponses à toutes vos 

questions du moment… Je laisse maintenant la parole au trésorier.  
 


